

Jederzeit Führungen anmelden auf Burg Frankenstein

Anerkannt von der Staatlichen Verwaltung Schlösser und Gärten Hessens



Von einem Wissenschaftler, der hier mit Leichen experimentiert, gar ein Monster erschaffen habe, davon werden Sie bei unseren Burgführungen nichts hören.

Burg Frankenstein hat mit alledem nichts zu tun; es sind lediglich geschäftstüchtige Erfindungen für gutgläubige Besucher.

Unsere Burgführer sind Historiker, die nur das erzählen, was durch wissenschaftliche Forschung einwandfrei belegt ist. Das ist genauso spannend wie erfundene Monstergeschichten.

Die Führungen sind kostenlos.

- *Baugeschichte der Burg*
- *Herrschaft und Familie Frankenstein*
- *Verfall und Rekonstruktion der Burg*
- *Grabmale der Kapelle*
- *Angebliche Legenden und Schauergeschichten*

Unsere Burgführer:

Dipl-Ing. Michael Müller forscht seit Jahren über die Baugeschichte der Burg, über Familie und Herrschaft Frankenstein. Autor mehrerer Aufsätze über den Frankenstein in wissenschaftlichen Fachzeitschriften, Schöpfer eines virtuellen Computermodells der Burg um 1545.

Dr. Erich Kraft, Oberstudienrat i. R., Historiker, seit Jahrzehnten Beschäftigung mit der Geschichte Eberstadts und des Frankensteins, Mitorganisator historischer Ausstellungen und Jubiläen, Veröffentlichungen zur Regionalgeschichte, ehem. Lehrer für Geschichte, Geographie und Musik an einem altsprachlichen Darmstädter Gymnasium.

Elke Riemann, Oberstudienrätin i. R., Forschungen über Genealogie der Familie Frankenstein, Frankensteiner in Frankfurt und Dieburg. Ehem. Lehrerin für Physik und Mathematik am Darmstädter Ludwig-Georgs-Gymnasium.

Anmeldung → eberst.frankenstein@email.de

Die Burgführer arbeiten ehrenamtlich, daher frühzeitige Absprache erbeten, auch telefonisch: 06151/57424

Auf Wunsch auch in englischer Sprache